

déols

Des bénévoles pour la mémoire

Une fois n'est pas coutume, l'assemblée générale des Amis de La Martinerie, qui gère la Maison départementale de la mémoire militaire à Déols, s'est déroulée, lundi 5 février 2024, au foyer rural de Montierchaume, sous la présidence de Jean-Jacques Bérenguier. Avec 479 adhérents et un nombre record de 1.635 visiteurs à la Maison départementale de la mémoire militaire, l'association se porte bien. « Il nous faut rester vigilant et trouver de nouveaux partenaires financiers. Je vous rappelle que nous sommes passés de 5.000 € à 6.000 € de frais fixes

annuels en raison de l'augmentation des tarifs de l'électricité et de l'installation de nouveaux systèmes de sécurité », a précisé Jean-Jacques Bérenguier.

Fermeture du musée en raison des JO

L'année 2024 sera l'année des Jeux olympiques au CNTS de La Martinerie. « Notre proximité (avec le CNTS) au lieu de nous avantager nous a entièrement exclus. La trop grande proximité géographique avec le village olympique et les risques liés aux situations internationales nous condamnent à fermer le

musée du 1^{er} juillet au 15 septembre. »

Durant le reste de l'année, de nouvelles actions seront mises en place. Une semaine par mois, une exposition autour des casernes de l'Indre sera présentée dans les Ehpad de l'Indre. À l'occasion du 110^e anniversaire du début de la Grande Guerre, une exposition sera installée, du 9 au 11 novembre prochain, à la salle Barbillat-Touraine de Belle-Isle à Châteauroux. L'EBR (Engin blindé de reconnaissance) sera remis en état par le 12^e BSMAT de Neuvy-Pailloux.

Simultanément, Châteauroux Métropole réalisera une dalle de propreté afin d'isoler l'EBR de la terre et de l'herbe. Courant mars, afin de promouvoir la Maison départementale de la mémoire militaire, une plaquette rédigée en trois langues (français, anglais et espagnol) sera disponible.

Enfin le nombre de classes des écoles primaires accueillies sur le site allant augmenter, l'association recherche des bénévoles susceptibles de renforcer les équipes déjà présentes dans ce domaine.

Site : www.les-amis-du-site-militaire-de-la-martinerie.org



Plus d'une centaine d'adhérents des Amis de La Martinerie ont participé à l'assemblée générale. (Photo NR)